



COMUNICADO

Gobierno de Gibraltar

El laboratorio de cateterismo Keith Bautista opera ya todos los días ininterrumpidamente

Gibraltar, 13 de mayo de 2025

La Ministra de Salud y Atención, Gemma Arias-Vásquez, anunció que el laboratorio de cateterismo Keith Bautista de la Autoridad Sanitaria de Gibraltar (Gibraltar Health Authority, GHA) funciona ya todos los días de la semana de manera ininterrumpida, lo que permite realizar intervenciones cardiacas inmediatas que salvan vidas en cualquier momento del día o de la noche.

Desde que empezó a funcionar ininterrumpidamente a principios de este mes, el laboratorio de cateterismo ya ha tratado de urgencia a pacientes que sufrían infartos graves, reduciendo así el riesgo clínico y permitiendo que los pacientes reciban tratamiento especializado en el Peñón, sin los retrasos que conlleva su traslado al extranjero.

El laboratorio de cateterismo realiza angiogramas coronarios de urgencia y procedimientos de colocación de endoprótesis (*stents*) y garantiza que las intervenciones críticas puedan llevarse a cabo muy poco después de la llegada a urgencias. El servicio cuenta con el apoyo de un equipo de cardiólogos y personal clínico altamente cualificados que trabajan con la tecnología más avanzada para ofrecer una atención de máxima calidad en consonancia con las mejores prácticas internacionales.

La Ministra de Salud y Atención, Gemma Arias-Vásquez, señaló: “Estoy muy orgullosa de que el laboratorio de cateterismo Keith Bautista funcione 24 horas al día, 7 días a la semana y de que ya se hayan salvado vidas. Con este nuevo servicio se acabaron los retrasos y los traslados al otro lado de la frontera de la mayoría de las urgencias cardíacas. Esto forma parte de la persistente política del Gobierno de coalición entre el Partido Socialista Laborista y el Partido Liberal de devolver servicios a Gibraltar en beneficio de nuestros pacientes y sus familias. Me gustaría dar las gracias a todos los miembros de la GHA que han hecho posible que esto sea una realidad en tan poco tiempo”.



COMUNICADO

Nota a redactores:

Esta es una traducción realizada por el Servicio de Información de Gibraltar. Algunas palabras no se encuentran en el documento original y se han añadido para mejorar el sentido de la traducción. El texto válido es el original en inglés.

Para cualquier ampliación de esta información, rogamos contacte con Servicio de Información de Gibraltar

Miguel Vermehren, miguel@infogibraltar.com, Tel 609 004 166

Sandra Balvín, sandra@infogibraltar.com, Tel 637 617 757

Eva Reyes Borrego, eva@infogibraltar.com, Tel 619 778 498

Álvaro López, alvaro@infogibraltar.com, Tel 662 386 833

Nacho Arranz, nacho@infogibraltar.com, Tel 674 283 002

Web: www.infogibraltar.com, web en inglés: www.gibraltar.gov.gi/press

Twitter: [@InfoGibraltar](https://twitter.com/InfoGibraltar)



PRESS RELEASE

No: 354/2025

Date: 13th May 2025

Keith Bautista Cath Lab now operational 24/7

The Minister for Health and Care, the Hon Gemma Arias-Vasquez, is pleased to announce that the Keith Bautista Catheterisation Laboratory at the GHA is now operating on a 24/7 basis, providing immediate, life-saving cardiac intervention at any time of day or night.

Since transitioning to full 24/7 operation earlier this month, the Cath Lab has already treated patients suffering from major heart attacks as emergency procedures, reducing clinical risk and allowing patients to receive expert treatment locally without the delays associated with transfer abroad.

The Cath Lab provides emergency coronary angiograms and stent procedures and ensures that critical interventions can now take place very shortly after arrival at the A&E department. The service is supported by a team of highly trained cardiologists and clinical staff working with the latest technology to deliver gold-standard care in line with international best practice.

The Minister for Health and Care, the Hon Gemma Arias-Vasquez, said: "I am very proud that the Keith Bautista Cath Lab is now operating on a 24/7 basis and that, already, lives have been saved. This new service means no more delays and no more cross-border transfers as a result of most cardiac emergencies. This is part of the GSLP Liberal Government's continued policy on repatriating services back to Gibraltar for the benefit of our patients and their families. I would like to thank all those at the GHA who have been able to make this a reality in such a short period of time."

ENDS